



Candidatura "Jiménez"

Candidaturas oficiales

Ocurrió ahora un raro fenómeno político. Cuando se decía, antes, que un candidato era oficial, eso bastaba para desprestigiarlo por completo.

Esos son á todas luces indecorosos para un pueblo libre, ó que merezca serlo. Es la renuncia de derechos sagrados, inherentes á la personalidad y su cuyo ejercicio la ciudadanía es una palabra sin sentido.

La ciudadanía es la suma de los derechos políticos que se derivan de la vida en sociedad y de la naturaleza misma del hombre.

Los pueblos que así se sienten degenerar, y los elementos sanos que ven con profundo dolor esa degeneración...

La independencia personal y la soberanía (dice Lamennais) son una misma cosa, que hace que el hombre sea libre con respecto al hombre y soberano de sí mismo.

El principal de esos derechos es el de elegir las personas q, como delegados del pueblo, ejercen los Poderes del Estado.

La nación, el pueblo, es el único soberano dentro del régimen democrático, que á la vez es el único régimen de gobierno racional y aceptable.

La independencia personal y la soberanía (dice Lamennais) son una misma cosa, que hace que el hombre sea libre con respecto al hombre y soberano de sí mismo.

Si el Poder es una delegación de la soberanía, indispensable es que tal delegación se haga de un modo consciente y absolutamente libre de extrañas influencias.

Quien renuncia á ser ciudadano no merece serlo? No, seguramente.

Esas consideraciones fueron de diputados contra él, y alegando que si esto continuaba enviaría su renuncia...

Vibraciones del cable

CONSTANTINOPLA

Kiamil Pachá rehusó comparecer al parlamento, dirigiendo una carta de Alameda á la Pachá presidente de la Asamblea...

LONDRES

La crisis en Turquía es causa de considerable ansiedad para los amigos del nuevo régimen. La situación es seria.

REGIO

Anoche el profesor Alfani al subir al tren para Nápóles, cayó al suelo á causa de fuerte sacudimiento. Campeones corrieron á levantarlo...

LOTES

Se ven Francisco de Mata Redondo y don Esteban de Cervellera. Ventas en condiciones.

DE GUAYABO En el distrito de Guayabo del cantón de Mora, á las cuatro de la tarde del día catorce de febrero de mil novecientos nueve...

URUCA OESTE Los infrascriptos ciudadanos en el pleno de nuestros derechos cívicos, vecinos del distrito de Uruca del cantón de San José, hacemos constar:

- Presidentes Honorarios: Jacinto Mora, José Aguilera, Marcelino Carbonero, Manuel Mora S., Patrocinio Mora S., Juan L. Mora, José Agüero B., Vicepresidentes: José C. Quirós, Raimundo Cubillo, Cecilio Mora, Secretario: Mesías Céspedes, Tesorero: Patricio Mora, Jefes de propaganda: Eloy Mora S., José León C., Serafín Hernández, Serafín Morales, José C. Quirós, Vocales: Maximino Chavarría, Felipe Chavarría, Epifanio Avalos, José Borbón, José M. León, Miguel Chichilla, Francisco Aguilera, Bruno Aguilera, Epifanio León, Ivó Durán, Félix Mora, Luis Delgado, Emilio Morales, Jeremías Durán, Miguel Carbonero, Francisco Carbonero, Juan León G., Juan Madrigal R., Rogelio Cubillo, Jesús Masís, Pedro Vázquez, José Agüero L., Antonio Sánchez, Alejandro Sánchez, José Sánchez, Zacarías Sánchez, Eulogi Sánchez, Juan Mora Salazar, Domingo Sánchez, Marcos Chavarría, Joaquín Pérez, Florencio Hernández, Juan Pérez, Edmundo Mora G., Segundo Mora, Higinio Mena, José Mena, José M. Quirós, Juan Quirós, Agustín Mena, León Pérez, Alejandro Pérez, Catalino Pérez, Eligio Ríos, Jerbabio Mena, Jacinto Sánchez, Rafael Guevara, José Céspedes, Mariano Badilla, Leonardo Caldera, Saturnino Carbonero, Dorilo Badilla, Juan Madrigal f. ap., Juan Tejas, Concepción Elizondo, Julián Elizondo, Cristóbal Hernández, Miguel Rojas A., Juan Rojas, Ramón Morales Ch., Pedro Navarro, Miguel Navarro, Ruperto Mora, Antonio Mena, Pablo Avalos, Juan Vargas, Florentino Mata.

CIPRESES DE SN. RAFAEL DE CARTAGO Los infrascriptos, vecinos de Cipreses de San Rafael de Cartago, reunidos en asamblea, á las 12 m. del día quince de febrero del corriente año, 1909, con el objeto de formar la directiva que organizará la propaganda política en pro del ex mo ciudadano Licenciado don Ricardo Jiménez, postulado por los pueblos á regir los destinos de la nación, formamos la siguiente directiva:

- Presidentes honorarios: Francisco Meza, José Martínez, Braulio Masís R., Rafael Calvo, Marcos Sánchez, Presidente efectivo: Gregorio Segura Vargas, Vicepresidentes: Concepción Brenes, Eusebio Barquero, Secretario: Respicio Mora, Vocales: David Guíérrez G., Luciano Guzmán, Ramón Ríos, Rinaldo Gutiérrez, Lino Sánchez Calvo, Samuel Romero, José Rojas Guzmán, Vicente Montenegro, Anselmo Sánchez, Pablo Gutiérrez, Francisco Vora, Lucas Gómez, Pedro Granados, Antonio Gutiérrez, Urbano Chacón, Rafael Martínez, Víctor Garita, Eusebio Varela, Martín Granados, Juan Martínez, Luis Masís, Zenón Sanabria Redondo, Caralampio Pacheco, David Pacheco, Juan Brenes Guillén, José Vega Sanabria, Miguel Ramírez, Juan Ignacio Martínez.

DE LA URUCA ESTE La Directiva central jimenista del distrito de La Uruca, quedó instalada así:

- Presidentes honorarios: Rafael Vargas C., Sinforiano Azofeifa, Deodono Valenciano, Presidente efectivo: Valeriano Vargas, Vicepresidente: Lorenzo Solórzano, Secretario: Ismael Vargas, Tesorero: Amadeo Vargas, Vocales: Zacarías Navarro, Napoleón Murillo, José M. Peñaranda, Ramón Otruela, Juan Rafael Vargas.

NOTA.—En momentos en que se formaba la presente directiva, varios jimenistas confundidos con valverdistas (véase la tureca) forcejearon impotentemente para instalar ellos á su vez otra directiva, pero sus esfuerzos fueron vanos pues ni uno solo consiguió en Cipreses no caer en la tureca.

ACABA DE RECIBIR un sortido escogido de artículos de lujo, propio regalo. Ofrece además, un sortido de las mejores marcas francesas PAÑOLONES Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

Turull

Elegante Perfumeria sortido de Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

ACABA DE RECIBIR un sortido escogido de artículos de lujo, propio regalo. Ofrece además, un sortido de las mejores marcas francesas PAÑOLONES Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

LA generación presente y la posteridad

PRO PATRIA

Vuelve á surgir el hombre fático que durante largos ocho años, fué el azote del pueblo. Con razón como una grata herida, un murmullo de recuerdos comienzan á brotar del corazón de las víctimas de su látigo de verdugo. Pero ahí está la prensa que tiembla el Rosas costarricense por el año de 1909, que ha entrado sombrero para envolverlo y llevarlo así, salpicado de sangre, al gran libro de la historia patria.

Se han tomado en cuenta aquellos hechos salientes por el público y los historiadores; pero así si pudiéramos contemplar en un todos los dolores relativamente pequeños que Rafael Iglesias sembró en lo privado con artimañas para hacerlas hijas del silencio y ocultar así el refinamiento morboso de sus instintos.

Sea siquiera la exhibición de sus barbaries; removamos otra vez la sangre que hizo derramar, hagamos resonar el grito doloroso de tantos hijos y hagamos gracia la escena triste y trágica desarrullada en el seno de la familia costarricense bajo el castigo implacable de una fiera humana, incansable en la perversidad.

Sea siquiera la recopilación de sus hechos, la sanción de sus crímenes y la gran protesta del pueblo. Ya han muerto muchas víctimas del Dictador; más maldecido la paciencia de ilota de los hijos de Costa Rica que ni siquiera los recuerdan á ellos, los que por defender la bandera de la libertad y del derecho, por defender la constitución uirajá da y enfrentarse al agravio sin nombre que aquel hombre hizo á su misma patria, fueron sus perseguidos, sus prisioneros y el objeto donde sacó la venganza, su corazón de hiena.

De esta vez la delación será el patriotismo; pues sólo por ella podría caer el pedestal de pro-hombre en que lo tienen los prejuicios infundados de varios centenares de ciudadanos.

Tomad la pluma los que podéis y uno á uno hacéd que desfilen los engendros de maldad y de crimen del que insolente aspira subir al solio donde sólo pueden sentarse los más virtuosos, los más buenos, los más repúblicos, los más ilustrados y patrióticos.—Es la osadía delictuosa más extrema exhibir la conocida sanguinaria administración como credencial para hombrarse con un patriota de los quilates de don Ricardo Jiménez adjudicándose un derecho que nunca podría pretender así nadase su alma en un océano de arrepenimiento, porque los crímenes de lesa patria no son capaz de borrarlos ni una administración v. g. á lo González Víquez—pura en los manejos gradualmente progresistas, y escrupulosos en un todo—si ella hubiera sido el complemento ó mejor dicho la continuación de un período delicadamente atencional.

Por eso tomad la pluma los que podéis y los que no, acercaos á la oficina de los periódicos de la patria y relatad sencillamente los hechos de aquel hombre y así se os hará justicia y la más cumplida, porque será la que ha de hacer la posteridad sin apelación.

Los que vivís en los pueblos y allí mismo fuistéis víctimas de la orden superior, y de los vicarios de Iglesias, escribid una carta llana con la llaneza de la verdad y enviadlas á esas oficinas de sanción. Como ya han muerto muchos de aquellos mártires pero el hermano, el pariente ó el amigo tienen el deber de hacerle justicia con mi fuerza lleque mi recomendación hasta vocatos.

Ya está expuesto mi deseo que es el deseo general: hacer la historia del monstruo humano que ella le hará inaccesible la ascensión augusta, poder que confieren los ciudadanos sólo á las almas nobles y grandes.

Ahora trabajemos de consuno porque ello sea una realidad. Manos á la obra, ciudadanos, la historia os glorificará.

EMILIUS Heredia, febrero de 1909.

DIGESTIVO MOJARRIETA

cura en un día las indigestiones, cura en tres días las indigestiones, cura en tres meses las más graves enfermedades gastro-intestinales; pero se debe exigir que cada hostia tena un efecto inmediato.

PRO PATRIA

Al consignar ayer los nombres de las personas que integran la Directiva de Santa Ana se puso por error de imprenta, como secretario don Juan Benavides. El nombre del caballero que figura como secretario de nuestra directiva en aquel simpático y valiente pueblo republicano es el de don Juan Bantista Muñoz, digno y honorable ciudadano siempre entuslasta y decidido por las buenas causas, con el que valioso concurso, como con el de buen número de personalidades influyentes y respetables del lugar, cuenta hoy el gran partido que postula como candidato á la Presidencia de la República al Licenciado don Ricardo Jiménez.

Congreso Pedagógico

Muy animadas é interesantes han estado las sesiones del Congreso durante los tres días de labor que ha tenido.

Se han leído temas de mucho mérito, como los presentados por el doctor Pérez Martín, Gagnin, Orozco y Monge Cervantes.

Los demás trabajos han sido de mucha importancia; lo cual revela la dedicación y estado de parte de los maestros. Las discusiones han estado acaloradas é interesantes.

Por la noche, las conferencias igualmente, han sido de alta significación por los temas tratados, en este caso, se han abordado, con éxito verdadero.

La labor del Congreso, pues, ha resultado superior á lo que se esperaba, y de esta vez se ha dado una prueba de la altura á que se ha colocado gran parte del personal docente.

Si debemos lamentarnos profundamente que el personal de las escuelas de esta capital, con raras y contadas excepciones, se haya exhibido tristemente, al no querer asistir á las sesiones, ni tomar ninguna participación en las labores del Congreso. Es en efecto sensible este retraimiento de los maestros capitales, sobre todo por tratarse de personas que merecen nuestras consideraciones.

Laudable es en verdad el esfuerzo que los de las provincias y pueblos vecinos han hecho por venir á la capital, sin reparar en gasto alguno por leer sus trabajos y asistir á las sesiones.

Simón Arias A. Tgo. Abel Miranda J. Tgo. J. Zumbado A. Contra la Tureca

—Se abusó de mi nombre incluyéndome como vocal de la directiva valverdistas de esta ciudad. Yo no he consentido en eso, ni he asistido á ninguna junta valverdistas, porque soy jimenista. Cartago, febrero 14 de 1909. Salvador Céspedes B.

Suplantación

Con motivo del grande y creciente consumo que en este país como en todos los demás de América, tienen nuestros famosos, eficaces artículos THICÓFENO DE BARRY, JABÓN y PILDORITAS. E. REUTER está expendiéndose de algún tiempo atrás grandes imitaciones de ellos, con título, envases y envolturas iguales ó parecidas.

Llamamos la atención de los consumidores para que no se dejen sorprender por las falsificaciones. Puede evitarse el engaño exigiendo nuestras denominaciones, marcas y contramarcas legítimas y registradas.

Aprovechemos la ocasión para observar que precisamente la falsificación de nuestros productos es la prueba más elocuente de su excelencia, pues sabido es que en el comercio sólo se imita lo mejor y de mayor aceptación. San José, 9 de febrero de 1909. Barclay & Co., New York, p. p. JOAQUÍN M. LOOR, Representante.

PROTESTAS

Con sorpresa he visto mi nombre incluido entre los civilistas de la ciudad de Alajuela. Los que se han atrevido á publicar mi humilde firma, han abusado sin niagún derecho porque soy una persona que ama su patria y que por lo mismo no puede militar en el bando opresor de los ocho años sino que tengo que estar al lado de los hombres de ideas legantadas y generosas, es decir militando en el gran Partido Republicano que proclama la candidatura del Lic. don Ricardo Jiménez.

Alajuela, febrero 13 de 1909. Blasco Vargas S.

—Con el mayor cinismo ha sido publicado mi nombre en el primer número de "La Tribuna" como partidario del conculcador de las instituciones patrias Rafael Iglesias.

He sido siempre y seré fiel partidario del único hombre que quiere á Costa Rica: el Lic. don Ricardo Jiménez. San José, febrero 13 de 1909. Simón Arias A. Tgo. Abel Miranda J. Tgo. J. Zumbado A.

Contra la Tureca

—Se abusó de mi nombre incluyéndome como vocal de la directiva valverdistas de esta ciudad. Yo no he consentido en eso, ni he asistido á ninguna junta valverdistas, porque soy jimenista. Cartago, febrero 14 de 1909. Salvador Céspedes B.

—Protesto enérgicamente contra el hecho de haberse inscrito de manera inconsulta como partidario de Iglesias. Hago constar que yo nunca he sido ni civilista. Hace algún tiempo que el señor Clementino Soto me habló con el fin de que me adhiera al civilismo; yo para quitarme de encima le dije que tal vez, porque ya era mucha la insistencia. Aunque simple obrero tengo suficiente criterio para reconocer que la candidatura de don Ricardo Jiménez es la que encarna la salvación de Costa Rica, y por eso desde que ésta se postuló he sido jimenista y defenderé mi causa hasta con la vida si fuere necesario. Alajuela, 14 de febrero de 1909. Moisés Ramos Espinoza

Don Alejandro Aguilera Mora en compañía de unos cuantos amigos y compinches, estubo de visita en este pueblo haciendo propaganda civilista.

No se mostró á los vecinos de este distrito, como no se ha mostrado á los de parte alguna del país, programa de ideas, ni exposición alguna de principios, que nadie creería en boca de Iglesias ni de ninguno de sus secuaces. La propaganda se concretó á repartir licor, á amenazar á los pobres jornaleros con despedirlos de su trabajo en don de honradamente ganan el sustento diario con el sudor de su frente, si no secundan la tarea absorbente de los enemigos del pueblo. Y después de eso, perdido el seso de los presentes, bajo la presión del alcohol y de las amenazas, se procedió á recoger las firmas.

Allí está la mía entre ellas, con dolor hoy la miro, con indignación y con vergüenza. Por eso vengo á protestar de tal abuso y á declarar públicamente en defensa de mi buen nombre, que soy republicano y que trabajaré con entusiasmo patriótico por la candidatura del Licdo. don Ricardo Jiménez, en cuyas filas quiero militar como soldado convencido.

Francisco Muñoz Arias San Francisco de dos Ríos, febrero 14 de 1909.

Sin pensar en mi firma por el candidato don Rafael Iglesias. Protesto de esta firma y la de don Ricardo Jiménez por ser este el gobernante que más conviene á la paz y progreso de Costa Rica. A ruego de Félix Barquera, Juan Vargas El Cacao, barrio de San José de Alajuela, 2 de febrero de 1909. el mes de marzo.

Constell

No puedo menos que apretarme á desmentir del modo más categórico el infame rumor que hacen circular algunos civilistas, diciendo que mi hermano José Carrillo h. hace actualmente propaganda en pro de la odiosa candidatura del tirano Iglesias. Mi hermano Pepe, como mi padre, como yo, somos y no dejaremos de ser republicanos y por eso disputamos en las filas del jimenismo nuestro lugar humilde. Mercedes Carrillo M.

Con indignación

A leer el nombre de Lorenzo Solano en la lista de civilistas de este lugar, publicada en una de las hojas de ese bando, me he sentido insultado tanto más cuanto que yo nunca he sido ni civilista. Hace algún tiempo que el señor Clementino Soto me habló con el fin de que me adhiera al civilismo; yo para quitarme de encima le dije que tal vez, porque ya era mucha la insistencia. Aunque simple obrero tengo suficiente criterio para reconocer que la candidatura de don Ricardo Jiménez es la que encarna la salvación de Costa Rica, y por eso desde que ésta se postuló he sido jimenista y defenderé mi causa hasta con la vida si fuere necesario. Alajuela, 14 de febrero de 1909. Moisés Ramos Espinoza

Por nuestra reputación

Apareciendo como aparecen nuestros nombres en la Directiva del Cacao de Alajuela, que los civilistas publican, nos vemos obligados á manifestar al país que somos de los que decididamente se han adherido á la candidatura republicana, que pertenecemos con satisfacción al partido que proclama al Lic. don Ricardo Jiménez para regir los destinos nacionales en el próximo período presidencial, y que no es sino por un abuso indigno que se han he o aparecer nuestros nombres en la citada directiva civilista. Rafael Araya

Tobías Araya Tambor de Alajuela, 16 de febrero de 1909.

Destituciones cumplidas

Salvador Espinoza es Ignacio Badilla, inspectores de minas en la provincia de Alajuela, se han de ser destituidos. Estos señores devolvieron su sueldo por no querer ser parte de la mala gestión de los señores, en todos los días y durante todo el día, haciendo propaganda civilista, propaganda que no logró otra cosa que estorbar á los vecinos, perjudicando por la forma los intereses que en cada día pretenden hacerlos aumentar en lo que ellos mismos rechazarán la mala gestión de los señores, una vez que se obtenga el resultado que se desea.

Francisco Muñoz Arias San Francisco de dos Ríos, febrero 14 de 1909.

Sin pensar en mi firma por el candidato don Rafael Iglesias. Protesto de esta firma y la de don Ricardo Jiménez por ser este el gobernante que más conviene á la paz y progreso de Costa Rica. A ruego de Félix Barquera, Juan Vargas El Cacao, barrio de San José de Alajuela, 2 de febrero de 1909. el mes de marzo.

TRICICLO

El arte del triciclo que se ha enseñado en la escuela de San José de Alajuela, 2 de febrero de 1909. el mes de marzo.

Turull

Elegante Perfumeria sortido de Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

ACABA DE RECIBIR un sortido escogido de artículos de lujo, propio regalo. Ofrece además, un sortido de las mejores marcas francesas PAÑOLONES Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

ACABA DE RECIBIR un sortido escogido de artículos de lujo, propio regalo. Ofrece además, un sortido de las mejores marcas francesas PAÑOLONES Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.

ACABA DE RECIBIR un sortido escogido de artículos de lujo, propio regalo. Ofrece además, un sortido de las mejores marcas francesas PAÑOLONES Y NUEVA REMESA EN Sederia Y CHALES.



QUINA-LAROCHE TONICO-RECONSTITUYENTE FEBRIFUGO. EL MISMO ELIXIR VINOSO EL MISMO FERRUGINOSO: SIETE MEDALLAS DE ORO FOSFATADO

TABACO IZTEPEQUE SALVADOREÑO. Garantizado como el mejor y Pionero del mismo, tiene siempre de venta por mayor ROBLES & ROBLES.

LA ULTIMA MODA. Ya llegaron los Costes de vestido LNCAGE INGLÉS y la tela de Lino Bond & S, que pone a la disposición de su distinguida clientela.

Servicio de Vapores Linea de Vapores de la United Fruit Co. La Compañía ha trasladado el servicio semanal entre Unión y Boston con los vapores LIMÓN, SAN JOSÉ y ESPARTA.

El Jefe Político de La Unión hace política. Tres Ríos, 15 de 2 909.

Está solo en: Como Secretario de la Diócesis de esta villa, pongo a su conocimiento que en la sesión de 15 de febrero de 1909 se acordó...

P. D.—La reunión civilista resultó un fiasco para la comitiva. Asistieron: el alcalde don P. A. Alvarado, don J. M. Zaldúa Alvarado, don Nazario Castro, el médico del pueblo y algunos de esta villa a los que vimos borrachos.

Acariación. Señal Director de LA REPUBLICA San José. Muy señores míos: La madre que castigó a la hija...

Do Tres Ríos. En un "Independiente" de estos días salió una correspondencia de este lugar, en donde con la mayor mala fe quiere...

En lo tocante a la religión y a la política contestaré al editor correspondiente: por demás está traer a la luz de la prensa las grandes luchas que han convertido en campo de batalla el suelo de muchos países...

Aquí no hay posturas ni rebases, ni directores al que dirigir; solo hay convencidos que marchan unidos hacia las más altas cumbres de la igualdad universal.

Tres Ríos es republicano por su sangre, porque es justo en él, como es justo en el volver por eso con entusiasmo y convicción abraza la candidatura que postula al hombre que en el día glorioso de la Convención Republicana firmó el programa de los pueblos de Costa Rica...

—NO LEA ESTO— Se puede aprender a hablar inglés en tres meses con el renombrado profesor H. J. Edwards, graduado en la Universidad de Victoria de Inglaterra y delegado examinador del Ministerio de Instrucción Pública en el Liceo de Costa Rica.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA se vende una casa cómoda. Entenderse con su dueño en la Panadería "El Gallito".

UNA IDEA AÑEJA Y TONTA. Se creía antiguamente, que una medicina era beneficiosa en proporción a lo repugnante de su sabor y olor; pero ya sabemos que tal idea era un disparate.

PREPARACION DE WAMPOLE en la cual tenemos la parte valiosa del aceite, sin los demás elementos. Este moderno y eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene todos los principios curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro...

La ciudad de Londres

A. Asch y Bros. Frente al Mercado Siempre tiene sat criolla, queso de Bagoosa, manica y toda clase de productos del país.

La Favorita Nuevo establecimiento

Cantina - Pastelería - Refrescos - Repostería Se hace cargo del servicio de fiestas sociales, tales como: Boda, quince, Matrimonios, etc.

La Manufacturers Compañía de Seguros Sobre la Vida (TORONTO-CANADÁ) Una de las mejores en el mundo por sus condiciones y seguridades sin igual.

IMPERIAL LIFE ASSURANCE COMPANY OF CANADA Esta Compañía de Seguros de Vida ofrece sus servicios al público y tiene el gusto de avisar que ha nombrado Gerentes (Managers) en Costa Rica a los señores SASSO & PIRIE.

¡AH, LOS DIENTES!

¿QUIÉN NO LOS NECESITA? Nadie tiene el diente que se cae, o que se mueve, o que se inflama, o que se pudre, o que se resaca, o que se inflama, o que se pudre, o que se resaca, o que se inflama, o que se pudre, o que se resaca...

Espacio reservado para la Fábrica de Calderas y Motores "Nagle".

De la que es Agente en Centro América don Oscar Sittenfeld. Pidase catálogos y precios.

"La Barcelona" ANTONIO MONTEALEGRE Gran surtido de Licores Extranjeros y Absolutos. Importación directa y especialidad en los famosos PURS DE LAS MEJORES VEGAS DE CACHI.

PLATERIA PARIS FRENTE AL PARQUE FERNANDEZ Y AL BANCO DE C. R. Fábrica de joyas sólidas y artísticas, trabajadas a satisfacción del más refinado gusto.

AGENCIA DE CIRCULACIONES - Y COBROS - En la oficina de "Sanción" recién establecida en la calle 3ª norte, 50 varas al sur de "La Cabaña" y de "La Información", hay establecida una Agencia de circulaciones y cobros que hará cumplidamente todos sus servicios.

AVISO Se le es alquilada una casa grande, amueblada. Está frente al lado oeste del Ciego Tráfico. Se informará en ésta oficina.

Platería y Relojería De Vicente Palavicini Está situada en los bajos del Palacio Hotel, frente a La Alhambra. Ofrece a su numerosa clientela puntualidad y buen gusto en los trabajos que se le encomiendan.

La prueba máxima

Queriendo someter nuestros mosaicos a una prueba extremadamente rigurosa, hicimos construir en el mismo terreno en donde está nuestra fábrica, una caballería, cuyo pavimento cubrimos con los conocidos ladrillos para arena; la mala que hacen nuestro servicio...

Macaya & Co. La Gaditana, de Pérez Navas y Ca. SOMBRERÍA MODERNA

LINDO BROTHERS AZUCAR DE FAMILIA W. STEINWORT & HNO., San José.

CATARROS

Pulmonares - ó - Bronquiales TOS - RONQUERA ASMA CATARRAL - Y EN GENERAL toda afección de origen catarral desaparece con el poderoso remedio moderno

Expectorante Ulmolch El remedio más activo y energético para combatir y curar radicalmente las enfermedades del

NO PIERD TIEMPO Pruebe un solo frasco de EXPECTORANTE ULMOLCH lo curará y dejará satisfecho.

DEPOSITO: BOTICA FRANCESA Precio: C. 1=50

La Veloce

Navegacione italiana á vapore Linea de Génova á Puerto Limón El vapor CITTA DI TORINO sale de Génova el día 17 de febrero para Marsella, Barcelona, Teorin, Trípoli, La Giza, La Paque, Cabo, Cas, San y Sabana.

COMPANIA TRASATLANTICA ESPAÑOLA Servicio entre GENOVA y PUERTO LIMON. Vapores rápidos con todas las comodidades modernas, buen trato, excelente mesa y todo el confort apetecible.

Linea Amburguesa Americana SERVICIO ATLAS NUEVO ITINERARIO PARA OCTUBRE Y NOVIEMBRE. Salida 10 de octubre 8 de noviembre.

FILODERMA

reconocida ya, y suficientemente probada por el país entero las esencias de nuestra FLODERMA, están demás insistir en la recomendación de tan útil e indispensable preparado, auxiliar poderosísimo de la Naturaleza en la mejor de sus creaciones: la hermosa femina.

Northern Railway Co. of Costa Rica SERVICIO DE TRENES. San José a Limón y estaciones intermedias.

Elders & Fyffes Limited LINEA DIRECTA DE VAPORES ENTRE PUERTO LIMON (COSTA RICA) Y MANCHESTER Y BRISTOL (INGLATERRA)

Este acreditado establecimiento se ha trasladado frente al lado Oeste del Mercado junto a la Panadería "El Gallito" y atiende a cualquier pedido que se le haga, por Acaba de recibir su beautifulísimo surtido de sombreros finos que detalla a sus señores clientes.

W. STEINWORT & HNO., San José. Elders & Fyffes Limited LINEA DIRECTA DE VAPORES ENTRE PUERTO LIMON (COSTA RICA) Y MANCHESTER Y BRISTOL (INGLATERRA)